



Les Echos Chamber'liens

LA NEWSLETTER DE L'ASSOCIATION DE QUARTIER
DE LA CHAMBERLIÈRE - VALENCE

4ème édition



CHAMBER.LIENS
@GMAIL.COM



CHAMBERLIENS.
WORDPRESS.COM



TWITTER.COM/
CHAMBERLIENS



FACEBOOK.COM/
CHAMBERLIENS



Chères lectrices, Chers lecteurs,
Toute l'équipe de rédaction vous souhaite une bonne et heureuse
année

pour vous-mêmes et vos proches. Que vos vœux les plus chers se
réalisent et que votre santé, ce trésor si précieux, soit préservée.

2019 vient à peine de commencer et déjà l'actualité de notre
association

est riche, variée et de nombreux rendez-vous vous sont proposés. Vous
les découvrirez à la lecture de ce nouveau numéro des Échos
Chamber'liens.



Nouveautés ! Permanences au Tambour

L'association Chamber'liens tiendra désormais une
permanence au Tambour, le jeudi de 14 à 16h. Sur ce
créneau horaire, nous serons à votre écoute pour des
informations sur nos activités et vous proposer notre
aide dans vos démarches sur internet.



Préparation Fête du Quartier

L'Association Chamber'liens propose, à
ceux qui le souhaitent, de participer le
12 février prochain à 20h15, au
Tambour, à la première réunion de
préparation.

Recherche de bénévoles

Nous invitons toutes les personnes
disponibles et susceptibles de nous
aider à tenir ces permanences, à se
manifester et à nous rejoindre.





*Les forums
du jeudi*

Un agenda chargé !

Jeudi 31.1.19 à 20h Initiation aux bonnes pratiques sur internet	Mercredi 6.3.19 de 14h à 22h la journée mondiale du Patchwork
Jeudi 7.2.19 à 20h Reconnaitre les fleurs de nos randos,	Samedi 6.4.19 de 14h à 22h après-midi récréative chants et danses
Jeudi 14.2.19 à 16h Les collectionneurs	Samedi 18.5.19 de 14h à minuit La Fête du Quartier (date à confirmer !)
Mercredi 5.6.19 de 14 à 22h Journée Mondiale du Tricot	Mercredi 5.6.19 de 14 à 22h la journée mondiale du Tricot

*Les manifestations
au Tambour*

Actualité

le 15 janvier dernier s'est tenue notre Assemblée Générale avec :

- ❄ Validation du rapport moral et du rapport financier,
- ❄ Reconduction du Conseil d'Administration,
- ❄ Adoption du budget prévisionnel pour l'exercice en cours,
- ❄ Présentation de nos projets et de notre site internet.
- ❄ 156 personnes ont pris leur adhésion pour la saison 2018/2019...

Brève !

Les adhérents de l'Association sont régulièrement destinataires du « bouche à oreille Chamber'liens » concernant des informations sur le quartier à partager.

Atelier Patchwork du mercredi soir

C'est en allant au forum des associations en septembre que m'est venue l'idée du thème de cette année. On remarquait les stands des associations les plus anciennes, ceux qui avaient de l'expérience... Notre stand n'avait pas de banderole au nom de notre association qui n'avait pas encore un an.

Et ce sont des lettres que nous avons choisies et commencées à confectionner.

D'abord notre initiale en petit format pour se faire la main et comprendre l'assemblage des morceaux. Cette lettre orne maintenant une trousse, très personnelle, pour chacune.

Et débute alors la confection des douze lettres de notre association dans un plus gros format et prendra la forme de fanions...

Brève !

Inspirée par les recherches généalogiques, l'équipe de rédaction vous informe que les Échos Chamber'liens sont les descendants du vieux TAM-TAM qui a longtemps résonné à la Chamberlière...



Activité du jeudi après-midi au Tambour

Les fibres du jeudis ont ouvert leurs portes depuis quelques séances déjà.

Sans bien savoir qui aurait la curiosité de venir voir ce qui serait proposé, j'avais en tête d'abord de faire un lien avec les autres activités de notre association.

Danse et chant, textiles et forums, sans oublier les piétineurs de la nature j'avais l'idée de confectionner un pantin articulé à la grandeur de chacun. Un double qui pourrait nous suivre au cours d'animation.

Cinq curieux, plutôt curieuses, étaient présentes lors de notre première rencontre ; il faut dire que le mot couture avait été laissé sur la première annonce de cette activité, et les mecs ne se sentent pas trop concernés dans ces cas là. Pourtant... la structure intérieure demande un peu de bricolage, et dans l'ensemble, il y aura très peu de couture.

Alors, l'atelier continue. Et on va passer à la fabrication de la tête dans les prochaines semaines. Certains pourront ne faire qu'une tête. Des têtes qui n'iront peut-être jamais sur aucun corps. Et comme c'est bientôt Carnaval, la saint Valentin, que l'hiver continue et qu'il y aura des vacances fin février, venez rejoindre l'activité du jeudi après-midi pour partager vos idées et rigoler un peu. Plus on est de fous, plus on rit. Olé.

Chant avec les « Chants'Berliens »

L'activité chant a lieu le lundi de 18h45 à 20h15 au module, au tambour.

La Joie, la Bonne humeur, la Convivialité, rassemblent une trentaine de Chants'Berliens. Il y a des "hauts", il y a des "bas" pour les chants "d'hier et d'aujourd'hui" parmi différents interprètes choisis pour notre répertoire :

Zaz, les Compagnons de la Chanson, Florent Pagny, F.Hardy, Claudio Capéo, Bourvil, Marie Laforet, Chimène Badi, Renaud, Aznavour, Maitre Gims, Indochine, Nougaro, Moustaki...

Quelques petites fantaisies aussi avec des chants en canons, pour se faire la voix !

Parmi les chanteurs, certains ont déjà chanté en chorale, d'autres jamais. Et tout le monde a sa place, car un seul désir nous "enchante" tous : "chanter, chanter et encore chanter"

Le "Zénith" n'est pas notre objectif, se retrouver le lundi, "au soleil", parfois, nous suffit !

Seul petit "Bémol", notre groupe manque de voix masculines, ce qui est fort dommage, car le mélange de voix féminines et masculines est "enchantant", et puis la parité "en chantant" doit être là aussi !

Nous commençons par un échauffement de la respiration, une petite gym faciale et du corps pour la détente, des cordes vocales, de vocalises ... et ... nous sommes prêts pour "entonner" "à pleines voix", "à cappella", les vitres du module vibrent, le sol tremble, nos voix s'unissent,, et ... c'est parti : "chante, chantons, chantez" !

Pour avoir un aperçu de nos performances "chants' berlièraines", nous vous invitons le 6 Avril, à partir de 14h30 ,venez faire connaissance avec nous, bonne humeur garantie ! Au tambour, mais sans trompettes !

Dans la Chanson , tout est bon : DO ...MI



Retour sur une première DISCO SOUPE très réussie

Si nous ne devions retenir qu'une seule fête de l'année 2018, nombreux seraient les Chamber'liens à désigner la DISCO SOUPE qui s'est déroulée au Tambour le 1er décembre. Cette manifestation s'est imposée d'elle-même dès que l'idée en a été émise :

- ❄️ Faire la fête à partir d'une démarche visant à lutter contre le gaspillage alimentaire,
- ❄️ Participer à l'élaboration du repas et ne pas juste venir pour consommer,
- ❄️ Mobiliser les producteurs pour une utilisation différenciée des fruits et légumes,
- et à l'issue de la soirée, partager ce qui n'a été ni cuisiné, ni consommé.

Cette fête a été une réussite pour toutes ces raisons !

Tous les producteurs et les commerçants sollicités ont joué le jeu en saluant l'initiative ; la collecte des fruits et légumes s'est faite en abondance. Environ 200 litres de soupe toutes aussi bonnes les une que les autres. Eplucheurs et éplucheuses étaient aux rendez-vous dès 14h, les cuistots ont su improviser une cuisine « de campagne » sécurisée et bien organisée. Les recettes de nos chefs étoilées se sont avérées savoureuses, avec un timing parfait pour des dégustations à volonté et à bonne température.

Vraiment chapeau et Merci à nos cuisinières !

Nous n'avions pas sorti la porcelaine de Limoges, mais nos jolis gobelets Chamber'liens que nous avons étrennés pour l'occasion ! Les festivités se sont ensuite poursuivies aux rythmes endiablés de nos animatrices "maison" ; elles nous ont fait danser jusqu'au bout de la nuit !

Table à livres

Un grand Merci à Martine et Jean-Luc pour leur table à livres. C'est une fameuse idée pour des heures de rêves et de douceur que nous offrent ici nos épiciers du quartier. Dans certains endroits, il y a une grande boîte ou une grosse cage. Et bien à la Chamberlière, c'est un étal chez des gens qui ont un cœur énorme, très actifs dans notre quartier.

Il vous suffit d'ouvrir la porte de ce commerce, de dire bonjour à ceux qui sont là et de prendre un livre que vous aimerez lire, ou le déposer parce que vous l'avez aimé pour un échange à l'infini.

Participez à cette chaîne d'amitiés et venez partager vos lectures en laissant vos livres sur la table à livres.

C'est un plaisir de se retrouver en ces fins d'après-midi ou en soirée pour parler de nos lectures. Celles qu'on a aimées ou un peu moins. L'heureuse surprise d'un même auteur ou d'un même thème qui nous embarque dans des biographies ou des fictions et rêves. Les échanges de livres se font, pendant qu'une lit et partage un paragraphe qu'elle a bien aimé et pendant que l'autre, appréciant cette douceur fait passer un chocolat ou bonbon pour chacune et pour nous voir sourire...

Passionnés de lecture

